

Municipio realizó pruebas de las nuevas luminarias

Obras en el bandejón del Monumento al Ovejero presentan 85% de avance

● Con una inversión FNDR de \$370 millones, el municipio moderniza uno de los puntos más emblemáticos de la ciudad.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con el encendido de las 64 nuevas luminarias de la Plaza El Ovejero y una visita a las obras en Avenida Bulnes, entre las calles Capitán Guillermo y Mardones, el municipio presentó los avances en uno de los puntos más emblemáticos de Punta Arenas, los que actualmente alcanzan el 85% de ejecución.

Las obras contemplan mejoras significativas en iluminación, con la instalación de 36 luminarias tipo borna, 17 luminarias de farol y 11 proyectores dirigidos directamente al monumento. Además, incluyen nuevos pavimentos, mobiliario urbano y áreas verdes, todo con una inversión cercana a los 370 millones de pesos, financiada por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

“Este es una de las postales más famosas que tiene nuestra ciudad. Es un lugar simbólico y, claramente, después de muchos años, era muy necesario cambiar los pavimentos, mejorar la iluminación y, sobre todo, actualizar el espacio, manteniendo el monumento tal como lo conocemos”, señaló el alcalde Claudio Radonich.

Junto con lo anterior, el jefe comunal destacó que estas obras permitirán proyectar el buen estado del lugar por los próximos 20 años, contando con una nueva infraestructura, iluminación y paisajismo para vecinos y turistas.

Respecto de los trabajos, Radonich explicó que las obras civiles están muy avanzadas y que la plaza será entregada en octubre de este año. “Aquí la idea no era intervenir cambiando la plaza, sino actualizarla, em-

bellecerla y dotarla de buena iluminación, porque es un lugar muy visitado, no sólo en verano, sino también en invierno”.

Por su parte, el director de Obras Municipales, Alex Saldívar, resaltó que el nuevo diseño incorpora accesibilidad universal, reemplazando antiguos pastelones por pavimento continuo, lo que facilitará el acceso a toda la comunidad. “Si recordamos cómo estaba anteriormente este sector, eran prácticamente pastelones que databan de los años 60. Hoy se ha implementado pavimento continuo para permitir accesibilidad universal y transformar el bandejón en un área de visita accesible para toda la comunidad”, indicó.

Estas obras consolidan uno de los espacios públicos más simbólicos de Punta Arenas, ofreciendo un entorno renovado, seguro e iluminado.



La intervención contempla mejoras que proyectan el buen estado del sector por las próximas dos décadas.